

Pressemitteilung

Wolfach, 20.12.2023

Sparkasse Wolfach-Stiftung spendet Tablets für die Grundschule Schiltach in Höhe von 10.000 Euro

Die Schülerinnen und Schüler, sowie die Lehrkräfte der Grundschule in Schiltach dürfen sich über neue Tablets für den Unterricht freuen. Insgesamt 20 neue Tablets im Wert von 10.000 Euro wurden von der Sparkasse Wolfach-Stiftung gespendet.

Seit ungefähr zwei Jahren kommen an der Grundschule Schiltach regelmäßig Tablets im Unterricht zum Einsatz. Bisher werden diese lediglich von den 3. und 4. Klassen genutzt. Zukünftig ist die Nutzung aber auch für die 2. Klassen geplant. Laut Schullektorin Christine Armbruster ist es deshalb sehr erfreulich, dass die Schule durch die großzügige Spende der Sparkasse Wolfach-Stiftung in Höhe von 10.000 Euro die neuen Tablets anschaffen konnte. Neben dem Gebrauch von Learning Apps werden diese unter anderem für Bilddrucke und Recherchearbeiten genutzt.

Kurz vor Weihnachten überreichte Vorstandsmitglied der Sparkasse Wolfach-Stiftung Alexander Thau symbolisch die Tablets an die Schullektorin Christine Armbruster und Bürgermeister Thomas Haas.



Bildtext von links: Vorstandsmitglied der Sparkasse Wolfach-Stiftung Alexander Thau, Rektorin der Grundschule Schiltach Christine Armbruster, Bürgermeister Thomas Haas
Bild: Sparkasse Wolfach

Ansprechpartner

Sarah Müller
Leiterin Marketing / Vertrieb / Pressesprecherin

Telefon 07834/972-150
sarah.mueller@sparkasse-wolfach.de